

NOTICIAS

EXCURSION. — Crece de día en día un entusiasmo nunc aconocido entre los jóvenes del barrio para la excursión que se ha de celebrar el próximo domingo, día 21, al fuerte de Guadalupe, organizada por varios socios de "Artzak-Ortzeok". A esta excursión ha prometido acudir todo el admirable bloque del sexo débil de Inchaurreondo. Con esto y con el gran acordeonista Joaquín, no cabe duda que pasaremos un día alegre y divertido.

Se ruega a todos estén en los locales de la Sociedad para las seis y media de la mañana, para salir a las siete en punto.

¡Animo, artzak-ortzeokistas! — P. M.

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK. — Se convoca a junta general extraordinaria para hoy, jueves, a las nueve de la noche en primera convocatoria y media hora más tarde en segunda.

En esta reunión se ha de ventilar un asunto importantísimo, por lo que se ruega a todos los socios no dejen de acudir a dicha reunión. — La Directiva.

NOTICIAS

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK. — Se convoca a junta general extraordinaria para hoy, jueves, a las nueve de la noche en primera convocatoria y media hora más tarde en segunda.

En esta reunión se ha de ventilar un asunto importantísimo, por lo que se ruega a todos los socios no dejen de acudir a dicha reunión. — La Directiva.

EXCURSION. Crece de día en día un entusiasmo nunca conocido entre los jóvenes del barrio para la excursión que se ha de celebrar el próximo domingo, día 21, al fuerte de Guadalupe, organizada por varios socios de "Artzak-Ortzeok". A esta excursión ha prometido acudir todo el admirable bloque del sexo débil de Inchaurreondo. Con esto y con el gran acordeonista Joaquín, no cabe duda que pasaremos un día alegre y divertido.

Se ruega a todos estén en los locales de la Sociedad para las seis y media de la mañana, para salir a las siete en punto.

¡Animo, artzak-ortzeokistas! — P. M.

A LOS ACOMODADORES Y PORTEROS DE